

■ **Fondation oecuménique Oscar Cullmann**, bisher in Lausanne, Stiftung (SHAB Nr. 216 vom 07. 11. 1994, S. 6095). Urkundenänderung: 3. 09. 2002. Sitz neu: Basel. Domicil neu: c/o Olivier Perregaux, Schützenmattstr. 27, 4051 Basel. Zweck neu: Finanzielle Unterstützung von Wissenschaftlern durch ganze oder teilweise Tragung der Reise- und Aufenthaltskosten im Zusammenhang mit Studien in der Villa Alsatia in Chamonix (F). Die Stiftung bezweckt auch die Organisation von Kolloquien und die Veröffentlichung von Studien, ferner die Unterstützung aller Aktivitäten und Publikationen im Zusammenhang mit den in der Villa Alsatia entstandenen Arbeiten durch Beiträge oder Darlehen. Aufsichtsbehörde: Département des institutions et des relations extérieures. Organisation neu: Stiftungsrat. Stiftungsrat: 3-8 Mitglieder. Ausgeschiedene Personen und erloschene Unterschriften: Contat, Michel, französischer Staatsangehöriger, in Cran-Gevrier (F), Mitglied und Sekretär des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien. Eingetragene Personen neu oder mutierend: Arnold, Matthieu, französischer Staatsangehöriger, in Horbourg-Wihr (F), Präsident des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien [wie bisher]; Mettler, Armin, von Herisau, in Allschwil, Mitglied des Stiftungsrates und Kassier, mit Kollektivunterschrift zu zweien [bisher: in Basel]; Perregaux, Olivier, von Neuchâtel, in Basel, Mitglied und Sekretär des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 94 vom 07.01.2003  
(00811262 / CH-550.0.175.288-9)